

Bayerischer Demenzpreis für unser Wohn- und Pflegeheim „Am Staffelberg“

Projekt „Erlebniswelten – Erfahrungsschatz erleben“ / 3. Platz bei mehr als 60 Bewerbungen

Bad Staffelstein/Landshut. Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml hat am Montag im Rahmen einer feierlichen Verleihung in Landshut zum dritten Mal herausragende Projekte mit dem Bayerischen Demenzpreis ausgezeichnet. Der hervorragende 3. Preis – bei mehr als 60 Bewerbungen aus ganz Bayern – ging an das Projekt „Erlebniswelten – Erfahrungsschatz erleben“ unseres BRK-Wohn- und Pflegeheims „Am Staffelberg“ in Bad Staffelstein.

Mehr als 240.000 Betroffene in Bayern

In Bayern leben derzeit mehr als 240.000 Menschen mit Demenz. Im Jahr 2030 werden es Experten zufolge etwa 300.000 sein, wenn es keinen Durchbruch in der Therapie gibt. Huml betonte deshalb: „Um die Lebensqualität von Menschen mit Demenz zu verbessern, brauchen wir kreative Initiativen. Ich freue mich sehr, dass in diesem Sinne in ganz Bayern neue Projekte entstehen. Mit unserem Bayerischen Demenzpreis wollen wir herausragende Projekte bekannter machen und zum Nachmachen anregen.“

Projekt „Erlebniswelten – Erfahrungsschatz erleben“

Mit dem 3. Preis – dotiert mit einem Preisgeld in Höhe von 1.000 Euro – wurde das Projekt „Erlebniswelten – Erfahrungsschatz erleben“ unseres BRK-Wohn- und Pflegeheims „Am Staffelberg“ ausgezeichnet. Gemeinsam mit Mitarbeitern/innen und ehrenamtlich Aktiven fahren demenziell erkrankte Bewohner/innen unseres Wohn- und Pflegeheims mit besonderen zweisitzigen Fahrrädern auf Wegen, die sie von früher kennen. Dies ruft Erinnerungen wach und ermöglicht den betroffenen Bewohnern/innen Teilhabe am öffentlichen Leben. Die körperliche Betätigung wirkt sich zugleich positiv aus.



Pflegeministerin Melanie Huml verleiht den 3. Preis an das Projekt „Erlebniswelten – Erfahrungsschatz erleben“ unseres BRK-Wohn- und Pflegeheims „Am Staffelberg“: (v.li.) Stephen Bauersachs (Stv. Kreisgeschäftsführer), Stefanie Landgraf (Fachkraft in der sozialen Betreuung), Rosemarie Göring (Stv. Kreisvorsitzende), Elke Gäbelein (Heimleiterin), Melanie Huml (Bayerische Gesundheits- und Pflegeministerin) sowie Matthias Gack (Laudator).

Herzlichen Glückwunsch zu dieser tollen Auszeichnung!

Weitere aktuelle Informationen finden Sie unter

www.kvlichtenfels.brk.de und  facebook.com/RotesKreuzLichtenfels

Erstellt: Stephen Bauersachs	Datum: 16.05.2018	Kreisverband Lichtenfels Zentrale Öffentlichkeitsarbeit	Seite: 1 / 1
Speicherort : S:\ZD\ZOE\Abteilungen_Hauptamt\WPHAS\Aktuelle Informationen\2018\Aktuelle Information_Bayerischer Demenzpreis für unser WPHAS_16.05.2018.docx			